

# Lieder des Herzens Tänze des Friedens



monatlich ein Mittwochabend  
19:00-20:30 Uhr

21.01.\* / 18.02.\* / 18.03. / 22.04. / 10.06. / 08.07. /  
09.09. / 07.10. / 04.11. / 02.12.2026

\*im Januar und Februar im Refektorium (neben der Kirche)  
Einstieg jederzeit möglich - Kollekte



DIE OFFENE KIRCHE FÜR ALLE  
IM HERZEN VON BASEL

WWW.OFFENEKIRCHE.CH  
ELISABETHENSTR. 14 I BASEL

**Gertrud Braun** und **Matthias Pfletschinger** begleiten die «Lieder des Herzens – Tänze des Friedens» in einer Atmosphäre von Freude, Ruhe und Innigkeit.

Meditative Gesänge, Chants und Mantren aus verschiedenen spirituellen Traditionen erfüllen den Raum mit Wärme und Offenheit. Die Kreistänze verbinden einfache Bewegungen mit innerer Sammlung und spiritueller Ausrichtung. In der Schlichtheit der Gesten liegt eine tiefe Kraft, die Körper, Seele und Geist verbindet.

Nach jedem Tanz kehrt die Gruppe in Momente der Stille zurück, in denen das Erlebte nachklingen kann. Das gemeinsame Singen und Tanzen wird zu einem Zeichen für ein offenes und herzliches Miteinander und so auch für den Frieden in der Welt. Zurück bleibt das Gefühl, gemeinsam etwas Heilsames, Heilendes, Heiliges erlebt zu haben und im Herzen berührt zu sein.



**HERZKULTURKREIS**  
Schopfheim - Basel - Kandern



Gertrud +49 1575 544 8779



Matthias +49 7622 688 2117



[hallo@HerzKulturKreis.de](mailto:hallo@HerzKulturKreis.de)



[HerzKulturKreis.de](http://HerzKulturKreis.de)

